



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Julia Baumgartner betreffend Beratung für Schwangere

P255406

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibentsentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist von der Wichtigkeit von Schwangerschaftsberatungsstellen überzeugt und sieht das Bedürfnis nach einer korrekten Beratung im Gesundheitsbereich aufgrund der sensiblen Thematik als nachvollziehbar und wichtig an. Wenn eine Beratungsstelle eine ideologische oder weltanschauliche Grundhaltung verfolgt, sollte dies für Ratsuchende transparent erkennbar sein. Eine Anpassung der Plakatverordnung sieht der Regierungsrat als nicht notwendig an, zumal die Plakatverordnung die unzulässigen Inhalte bereits regelt und eine Kontrolle der zuständigen Behörde vorsieht.

